
237actu.com

Vanister a cru devoir profiter de sa tournée américaine pour rencontrer Richard Bona.
Seulement, le célèbre bassiste aux doigtés magiques a envoyé balader Man Akonolinga.
Dans une vidéo au ton laudateur, Vanister rappelle qu'il a toujours considéré Richard
Bona comme un modèle et qu'il était prêt à tout faire pour le rencontrer : « si il faut que je
me mette a genoux, que je roule au sol pour lui demander pardon pour qu'il puisse me
pardonner, je vais le faire(…) Papa Richard bona je te demande pardon », declare-t-il.

Morceau choisi :

«Je regrette amèrement d'avoir demandé à le rencontrer. Regardez dans quoi il m'a fourré!!!
Vous mêmes vous savez que partout où je vais je cherche toujours à rencontrer les meilleurs,
ceux qui me fascinent.

À l'entendre parler, clairement il n'avait pas écouté cette vidéo. Il avait écouté certainement un
bout. Pourquoi on me dete_ste Seigneur !?? Vous avez vu, j'ai bataillé au son de ma guitare, j'ai
charbonné, devant vous! Vous savez à quel point je souffre à cause de certains mots ?? On me
dit que je suis l'artiste d'Etat, ehh ahh qui me connait là bas ?? Je comprends que les gens
n'aiment pas que les jeunes essaient de s'en sortir dans ce pays! Je suis l'un des seuls artistes
qui ai parlé de ce qui se passe au Noso. Il y'a une chanson qui s'appelle Noso dans mon album,
allez écouter !
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Papa richard Bona je te comprends parce que j'ai la poisse je suis né à une époque où on
politise tout. Je me bats moi-même pour produire ma musique! J'ai fait des choses pour l'image
du Cameroun, on m'a demandé est qu'on t'a décoré ?? Je n'attends rien pour ça. Mais est ce
que ça enlève l'amour que j'ai pour mon pays ??

Moi la seule chose que j'ai appris c'est que, je ne parle pas des choses que je ne maîtrise pas.
Même la définition de la politique je ne connais pas.

Les gens disent que tu n'as pas besoin de lui, Ce n'est pas que j'ai besoin pour lui, mais c'est
que c'est une valeur sûre du Cameroun. Et comme j'ai chanté pour Francis N'Gannou, pour
Samuel Eto'o, Cédric doumbe... Je vais chanter pour Richard Bona parce que c'est une valeur
sûre de ce pays qu'il faut préserver. C'est un artiste qui me fascine, j'aime l'artiste. Et en 2021 je
lui ai rendu hommage, ce sera toujours ainsi et c'est comme ça. "Toi même tu fais quoi comme
ça, souviens toi de ton mboa", ça c'est les cris d'un enfant qui voit son papa s'éloigner. [ ndlr
video de vanister en 2021]

Je suis dans le chemin de la vérité, je ne change pas de camp. Tout patriote aura mal de perdre
une valeur sûre comme richard Bona, et c'est ça qui fait mal en fait. Je l'appelais papa dans
cette vidéo et je l'invite à se calmer. J'ai toujours dit qu'il est un génie, je l'ai toujours appelé
papa. Rien n'a changé dans mon discours.

J'ai même souvent envie de nous demander que je vous ai fait quoi mais bon je me rappelle où
je suis et je reste tranquille. Moi j'ai mal parce je n'ai jamais manqué de respect à quelqu'un sur
la toile, jamais! Richard Bona c'est une légende pour moi donc rien que le fait de penser qu'il
puisse imaginer que je lui ai manqué de respect, ça ça peut me t_uer.

Notre richard Bona était aussi un vanister, c'est à dire qu'il était aussi au bas niveau avant de
monter les échelons et moi aussi je vais y arriver.   Donc si il faut que je me mette a genoux,
que je roule au sol pour lui demander pardon pour qu'il puisse me pardonner, je vais le faire !

On ne lui avait pas envoyé cette vidéo. Si le père là m'avait entendu pleurer ehhh Dieu! Samuel
Eto'o a fait connaître le Cameroun dans le football, Francis N'Gannou a fait connaître le
Cameroun dans le MMA, même Roger Mila, Manu Dibango... Moi j'imagine un richard Bona
dans les stades ! Je pleurais notre artiste, le Ghana comment ?? Les états unis comment ?? Ils
nous prennent artistes !

Papa richard Bona je demande pardon si je t'ai offensé. Moi je suis en train de m__ourir dans
quelque chose que je ne connais pas. Mais c'est la vie, on ne s'explique pas sur tout. J'ai même
commencé à interpréter ta chanson pour te montrer que suis fan de toi. Quand j'arrive dans un
cabaret je commence avec muta muto de Richard Bona, parce que je suis un grand fan.

J'aurais dû me dire que ne peux pas rencontrer, je sais. Si c'est un péché de rencontrer papa
richard Bona, alors que je sois p_uni. Mais ce n'est pas un péché pour moi. Mais je sais que je
vais le rencontrer un jour, et je sais que quand il va me voir il va m'adopter comme les papa et
maman là et vous allez venir applaudir ici avec l'hypocrisie. On vous connaît nor !! Vous savez
pourquoi Dieu me béni malgré tout?? Parce que je suis quelqu'un de bien, c'est tout !
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Il est fâché nor ?? Mais je vais le rencontrer et je ne vais pas regarder sa semelle. Vous n'allez
pas me mont—er contre mon père richard Bona, jamais ! »
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